
■ 会長／高縁　勝一
■ 幹事／川名　修一
■ クラブ広報・会報委員長／伊藤　重幸　副委員長／渋谷　重二

18 H25.11.5（火）

■ 開会点鐘 ■ 君が代斉唱 ■ ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱
■ 四つのテスト唱和　■ ビジター紹介

第18回（通算1296回）例会

ビジターあいさつ

16・17日にいわきで地区大会が開
催されます。渡邉公平ガバナー
は会場がいわきで遠いために出
席者が少ないのではないかと大
変心配されておりますが、12名の
ご出席をいただけるとお聞きしま
した。一人でも多くのご出席をよ
ろしくお願いいたします。

土屋　繁之　ガバナー補佐

地区大会のご案内に参りました。
16・17日にいわきで開催されます。
皆さんのご出席をよろしくお願い
いたします。

長尾　勉　分区幹事

　先週は郡山税理士会館においでいただきましてあり
がとうございました。皆さんのお仕事についてのひと言
をお願いしておりますが、年内にお届けいただけますよ
うよろしくお願いします。

慶徳　孝一　職業奉仕委員長

幹事報告
【例会変更】
◎11/11(月)福島グローバルRC→11/10(日)
　猪苗代湖松橋浜水草回収作業
◎11/12(火)郡山東RC・郡山コスモスRC→11/17(日)
　地区大会　いわき明星大学
◎11/13(水)郡山西RC→6：30PM～　秋の家族会
　ホテルハマツ
◎11/13(水)郡山西北RC・郡山アーバンRC
◎11/14(木)郡山RC・郡山南RC
◎11/18(月)福島グローバルRC→11/17(日)
　地区大会　いわき明星大学

川名　修一　幹事

副会長あいさつ

今日は高縁勝一会長と鈴木聡さ
んが西那須野RCと共に昨日から
台湾に行っております。今日は会
長代理として例会進行に当たら
せていただきますのでよろしくお
願いいたします。
　地区大会が11月16・17日に行
われます。一人でも多くのご出席

をよろしくお願いします。残念な報告ですが土屋晴夫さんが
一身上の都合により退会されました。
　今月はロータリー財団月間です。12月7日にロータリー財
団補助金管理セミナーが開催されます。

川名　修一　副会長

１1月結婚・誕生祝い

◎結婚
矢吹　智喜さん（11月20日）・遠藤　道行さん（11月29日）
溝井　宇一さん（11月24日）
◎お誕生日
大平　裕孝さん（11月18日）・根本　克則さん（11月4日）

大川原利信　親睦活動委員長

2013～2014年度
国際ロータリーテーマ



会員数
30名

出席者数
15名

欠席者数
15名

出席率
50.00％

前回修正率
100,00％

前々回修正率
100.00％

■ 出席報告　増渕幸三出席・スマイルBOX副委員長

■ 他クラブ出席者
◎10/31(木)郡山RC　挽野　喜孝さん
◎11/5(火)台湾・桃園RC　高縁　勝一会長　鈴木　聡さん
◎ビジター
　中央分区ガバナー補佐　土屋　繁之氏（郡山アーバンRC）
　中央分区幹事　　　　　長尾　　勉氏（　　　〃　　　）

  ロータリー財団委員会報告　　大川原利信国際奉仕副委員長
◎川名　修一さん（会長不在のため初めて司会をさせていただ
　きます。緊張しています！高橋さんの卓話楽しみにしています。）
◎伊野　勝彦さん（楽天優勝を祝して。）
◎横田　三郎さん（卓話を楽しみに。楽天のマー君すごい！
　元気をもらいました。）
◎増渕　幸三さん（卓話を楽しみに。）
　大川原利信さん・慶徳　孝一さん・溝井　宇一さん
　村上　秀元さん・森合　三郎さん・伊藤　重幸さん

  米山記念奨学会委員会報告　　　　　　 大平裕孝委員長
　平石　典生さん・慶徳　孝一さん・石塚　征夫さん
　大平　裕孝さん

  スマイルＢＯＸ委員会報告　増渕幸三出席・スマイルＢＯＸ副委員長
◎土屋繁之中央分区ガバナー補佐・長尾　勉中央分区幹事

　（地区大会のご出席よろしくお願い申し上げます。）
◎横田　三郎さん（高橋さんの卓話楽しみに。）
◎村上　秀元さん（会員卓話を楽しみに。）
◎小橋　達夫さん（高橋さんの卓話を楽しみにしています。）
　川島　忠さん

ー閉会点鐘

新会員卓話

　入会早々にお時間をいた
だきましてありがとうございま
す。私はこの仕事を18年やっ
ております。保険は個人と法
人に分かれますが、契約によ
っては節税対策や相続・贈与
対策、退職金対策などにも活
用でき、かなりの金額的なメリ

ットが出てくることと思います。平成27年には制度も変わりま
すので皆様に情報をお伝えしたいと思います。保険は加入
目的や契約内容が明確でないために思わぬ結果となって
いる事例も多く報告されています。どんどん保険金が上が
って行ったり、誕生日を境にいきなり保障額が減ったり、万が
一の事故による場合の契約のために病気の場合は半分し
か出ないこともあります。経営者が会社で入っている保険で
は保険金は会社に入ってしまいますので、入院保険は個人
でかけておいた方が良いかと思います。
　お配りした資料のポイントは2015年から相続税が変わる
ことです。生命保険は契約の形で税金が違います。受け取
る方によっては贈与となって半分を税金で取られたり、所得
税が25％かかったりしますので確認された方が安心かと思
います。預金のままでは税金がかかりますが、保険に変える
ことによって節税になります。住んでいる家、土地、預金、生
命保険も含めて5千万円以下の方が相続の争いになって
いることが裁判所の統計を見ると多いそうです。遺言で全
てを奥さんにとしてあれば兄弟は請求しないものですが、遺
書がないために遺留分で争いになっているようです。土地
や自社株はなかなか現金化できませんので生命保険が有
利だと思います。女性が60歳で2千万円の保険に入った場
合の払い込み保険料は1,696万円です。保険がいかに利
益を生むかということです。節税対策では経営者の場合は
自社株対策など様 あ々りますが、細かい作業が必要ですの
で本社からのアドバイスを受けながら行っております。
　あまり知られていないと思いますが、贈与とか相続税を下
げるために子供に移すことができる保険があります。この商
品はソニー生命にしかありません。唯一保険で次の世代に
渡せるという当社だけの商品です。興味のある方は資料を

作成しますのでどうぞお声をかけてください。今回の震災で
保険を受け取る時のトラブルが意外に多く、会社でかけて
いた保険に税金がかけられたとか、バブル時代に入ってい
た多額の保険をどうするかなどの相談も受けています。目
減りなどの事例も多くあります。法人税は下がりますが所得
税は上がってきていますので、生命保険はなるべく会社で
かけて個人の財布をできるだけ軽くして、将来、退職金をも
らうなどの形が増えています。当社は全国組織ですので事
例も多く、生命保険の使い方によっては相続対策にもなりま
すのでぜひご相談いただければと思います。

ソニー生命保険（株）郡山支店　部長　高橋　亮　氏
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